

Anggota Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Sambangi Masyarakat

Agus Subekti - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Apr 27, 2023 - 15:01



KAB. CIREBON - Untuk menciptakan situasi yang tetap Aman dan Nyaman Patroli SPKT III Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Polda Jabar dipimpin oleh Bawas Aiptu Nano bersama Ka SPKT III melaksanakan patroli diwilayah rawan gangguan Kamtibmas dalam rangka mengatisipasi C3, Geng Motor, perang sarung dan kejahatan lainnya Paska Hari Raya Idul Fitri 1444 H di Wilayah Hukum Polsek Pabedilan Pada Kamis (27 / 04/2023)

Untuk mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas Patroli SPKT III Polsek Pabedilan memberikan himbauan kepada pemuda yang sedang nongkrong di Pos kambling 3 termasuk Desa Tersana Kec. Pabedilan, agar memberikan informasi sebagai bentuk pencegahan dini dalam menangani setiap permasalahan yang ada dan mengantisipasi terjadinya keributa serta Antisipasi Tawuran mengajak agar bersama-sama untuk menjaga situasi kamtibmas yang tetap aman nyaman dan kondusif khususnya di Desa Tersana dan umumnya di desa sekecamatan Pabedilan tetap jalin komunikasi dengan personil Polsek bila terjadi sesuatu yang dianggap perlu kehadiran Polri*

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S.IK MH, Melalui Kapolsek Pabedilan mengatakan " upaya-upaya dalam penanganan gangguan Kamtibmas akan terus lakukan dengan mengedepankan peesonil Polri di desa-desa dan menempatkan Regu patroli di titik rawan gangguan kamtibmas dan monitoring segala kegiatan warga di Pemukiman Warga dan sejumlah titik yang dianggap rawan ,guna mencegah terjadinya keributan disertai tawuran antar blok maupun antar desa. "ungkapnya.

Kapolsek pabedilan IPTU Mulyadii .SH. juga menambahkan "Dengan hadirnya Polri di tengah tengah masyarakat dan melaksanakan Patroli dialogis/himbau dan antisipasi Tawuran serta gangguan kamtibmas lainnya di sekitar Pemukiman warga,di wilayah hukum Polsek Pabedilan, untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat.

Agus